

Cedric Wiefel holt sich den Sieg beim Schülerdegenpool

Ohne eine einzige Niederlage beendete Cedric Wiefel den 6. Schülerdegenpool als strahlender Sieger. Im Finale gewann er mit 10:6 gegen Hannah Traut. Zuvor hatte er sich mit 10:4 gegen Paul Hotze durchgesetzt. Im Viertelfinale hatte Cedric als Vorrundenerster Freilos.

In den beiden Vorrunden reihten sich Hannah Traut mit neun Siegen und Georg Rein mit acht Siegen auf den Plätzen zwei und drei ein. Während Hannah im Viertelfinale gegen Manuel Haucke klar mit 10:2 die Oberhand behielt, musste Georg beim 10:9 gegen Leonie Richter lange um das Weiterkommen zittern. Sehr spannend verlief auch das Gefecht Vier gegen Fünf der Vorrunde. Mit 10:8 setzte sich Paul gegen Laurenz Dörfer durch.

In den Platzierungsgefechten um die Ränge drei bzw. fünf gewann Georg gegen Paul und Laurenz gegen Leonie.

In der Gesamtwertung ist das Führungsquartett weiter eng zusammen. Georg Rein führt mit 28 Punkten vor Cedric Wiefel und Hannah Traut mit je 26 Zählern und Laurenz Dörfer, der 24 Punkte auf seinem Konto hat. Auch Paul Hotze hält mit 21 Punkten Anschluss an die Spitze.

Bereits in dieser Woche werden die Kreisranglistenturniere mit dem Degenpool in der offenen Klasse am Donnerstagabend fortgesetzt. Nächste Woche folgen am Dienstag die Jugendlichen und am 20.03.2014 geht es für die Schüler um die nächsten Ranglistenpunkte.